

# 学校だより



マスコットキャラクター  
リッツ君

令和4(2022)年11月1日  
尼崎市立あまよう特別支援学校  
あかるく まえをむいて よろこび うまれる  
No. 8

日に日に秋らしさを感じる季節になりました。朝夕の冷え込みや季節の変わり目の影響で体調を崩す子どもでていますので、子供も大人も体調管理には気をつけていきましょう。また、新型コロナウイルスやインフルエンザの流行も心配されています。引き続き油断せず教育活動を行っていきますので、ご家庭でも気をつけていただきますようお願いいたします。

10月は、感染対策を講じながら、高等部の日帰り修学旅行や宿泊学習代替の日帰り校外学習、小学部の買い物学習など、できるだけ人込みの少ない場所を選んで校外へ出る活動も行いました。また校内では、各学部のレクリエーション大会を行うなど、日々の学習に加え、子供たちの充実した学びにつながるよう体験的な学習を行っています。子供たちは、どんな学習にも一生懸命、笑顔いっぱいに取り組んでいます。分散での実施ですが、11月には「あまよう祭舞台発表・作品展」があり準備を進めています。保護者の皆様の応援、よろしくお願いいたします。

## 高等部1, 2年の宿泊学習代替、日帰り校外学習 —ビッグアイ・ビッグバン—

久しぶりの校外行事に事前学習の時からみんなワクワク、楽しみにしていました。茶の湯体験や、大きなワニや大きな恐竜での活動、描いた絵が大型画面上で動く体験や、昭和30年代の街並みでの活動など、普段できない体験をして、充実した1日になりました。



高等部3年生の日帰り修学旅行 — 尼崎テクノランド —

晴天に恵まれ、5人全員参加し、楽しく過ごしました。バーベキューでは、炭火の炎やにおい、そして煙などを体験。ちょっと炎を怖がる子もいましたが、焼けたお肉や野菜は、美味しそうに食べました。レクリエーションでは、カラオケやハンモック体験、そして、8月と10月生まれのお友達のお誕生日会をサプライズで行いました。草木に包まれた空間で、笑顔いっぱいの思い出に残る1日となりました。



小学部  
『おちたおちた』『フルーツバスケット』  
友達を意識しながら、みんなで盛り上がり楽しんでました。



中学部 チーム対抗で大玉を転がしてゴールをめざしました。力を合わせて楽しみました!!



高等部『仮装&ボーリング&カラオケ大会』  
体育館に入ると別世界に迷い込んだ雰囲気。それぞれが仮装して参加し、笑顔いっぱいで活動しました。



10月の  
リッツ君シール

